

# 鶯ヶ浜

平成28年度  
～大湊小学校だより～



平成28年10月31日

伊勢市立大湊小学校

校長 後藤 安代

No.14

## 伊勢市小学生陸上記録会参加

### ～自分のベストをめざして～

10月19日（水）に6年生は、三重県営総合競技場で行われた第52回伊勢市小学生陸上記録会へ参加をしました。今年度と来年度は三重国体に向けてメイントラックは工事中ですので、臨時に設置された競技場で行いました。夏のような暑い中でしたが、全員がトラック種目かフィールド種目のどれか1つに参加をし、練習の成果を発揮しました。

その結果、男子の100mで藤森大輝さんが見事優勝し、女子ではソフトボール投げで中山千佳さんが4位に入賞しました。どの子も自分のベストを目指して最後まであきらめずに頑張っている姿を見せてくれました。また、友だちが競技している時には、温かい応援をする姿もあり、心温まる思いがしました。

6年生の皆さん、よくがんばりました。



開会式。選手宣誓の時に各校のプラカードを寄せました。



男子100mで見事、優勝しました。おめでとうございます。



男子ソフトボール投げ、力投でした！！

女子走り高跳びも頑張りました。



女子ソフトボール投げで4位入賞。おめでとうございます。

10月は、後期児童会役員選挙、観劇、終業式、始業式、伊勢市陸上記録会、特別支援学級児童生徒交流会など多くの行事がありました。多くの行事を経験する中で、周りの人と関わったり、自分の魅力を発見したり、友だちのいいところを見つけたりしたように思います。教室の中だけではできない経験を積んで、多くのことを学んだと思います。これからの学校生活でもその経験を活かして、さらに活躍してくれることを望みます。

## 地域の高齢者とのふれあい会～1年生～

1年生は、10月28日（金）に参集殿であった「高齢者とのふれあい会」に参加し、地域の高齢者の方や振興会の方と、楽しいひとときを過ごしてきました。

最初に自己紹介をした時は、たくさんの方の前だったので、みんなはとても緊張した表情でしたが、いきいき体操をしたり、学校で練習してきた「歌と合奏」を披露したりする頃には、いつもの朗らかな1年生の表情に。かわいい笑顔での演奏や合奏に、会場のおじいさん・おばあさんたちから、溢れんばかりの拍手をいただき、みんなのテンションは最高潮に。

その後のふれあいタイム、ティータイムでは、11人が個々のテーブルに分かれ、ゲームをしたりお話をしたりと、おじいさん・おばあさんとたっぷり「ふれあう」ことができました。

学校に戻る道中、口々に「今日は、本当に楽しかったね！！」との声。この日、充実感いっぱいの時間を過ごすことができた1年生でした。このような場を設けていただいたことに、本当に感謝いたします。



## 全国学力学習状況調査（6年生4月実施）の結果から その2

今回は、学力状況と児童質問紙の結果からわかることや今後の対応策をお知らせしました。今回は、学校質問紙の調査結果から見えてきたことをお知らせします。

### <強み（良かった点）>

- ・国語の時間には、漢字や語句などの指導を徹底し、算数の時間には、計算問題の反復練習をさせるなど基礎的、基本的なことを定着させるような指導を行った。
- ・国語や算数の指導として、補充的な学習の指導を行った。
- ・高学年の国語や算数の授業において、チームティーチング（2人の先生）による指導を行った。

### <弱み（課題となる点）>

- ・習熟別に少人数のグループに分けた指導をそれほど取り入れていなかった。
- ・算数の授業にパソコンや電子黒板等の活用が少なかった。
- ・学級やグループでの話し合い活動で自分の考えを深めたり、広げたりする機会が少なかった。

### <今後の取り組み>

- ・国語の漢字や語句の学習、算数の計算問題など基礎的、基本的なことを定着させる取り組みを今後も継続して行い、子どもたちに確かな力をつけていく。
- ・高学年の算数や国語の指導の中でチームティーチングでの学習を進めるとともに、応用問題などでは、必要に応じて、習熟度別の少人数グループでの授業も行う。
- ・必要に応じて、パソコンや電子黒板などを使った授業を進める。
- ・教科や道徳、学活などの授業の中で、自分の意見を述べて、話し合いを深めるような取り組みを進める。